

Ressort: Politik

Seehofer will Familiennachzug nur für dauerhafte Flüchtlinge

München, 07.09.2017, 16:46 Uhr

GDN - CSU-Chef Horst Seehofer hat sich für die Möglichkeit zum Familiennachzug bei Flüchtlingen ausgesprochen - allerdings nur für diejenigen, die dauerhaft in Deutschland bleiben. "Wenn jemand asylberechtigt, anerkannt ist, hat er einen Anspruch darauf, dass er die Familie nachholt", sagte Seehofer am Donnerstag dem Fernsehsender n-tv.

Nur so könne Integration gelingen. Von dieser Gruppe müsste jedoch eine andere klar unterschieden werden: "Das sind Menschen, die nur einen vorübergehenden Schutz haben." Bei Menschen, die nach Beendigung des Bürgerkrieges wieder in ihre Länder zurückgingen, wäre es geradezu fatal, die Familie nachzuholen, so Seehofer.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-94315/seehofer-will-familiennachzug-nur-fuer-dauerhafte-fluechtlinge.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com